
ことを決めました。その父の紹介で割烹みや川へ

就職させていただきました。当初はこんな立派な

割烹で働くのは緊張と不安でいっぱいでしたが、

社長はじめ先輩方もとても優しく、たくさんのこ

とを教えていただきました。入社した時に社長か

ら技能まつり（石川県の五輪予選会）に一回出て

みたらどうやとお声をかけて頂きました。当時、

私は就職してまだ５ヶ月の18歳でしたが、挑戦す

ることを決めました。技能まつり挑戦という一つ

の目標ができ、仕事にも前向きになりました。仕

事の合間を見て今では信じられないほどの練習も

しました。練習ができるのも社長や先輩方々の了

承と支援のお陰と心から感謝しております。石川
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■卓話者ご紹介 宮川務さん 

松嶋由希乃さんは2015年に高校を卒業し、その年

の４月１日に当店割烹みや川に入社しました。１

年目にも関わらず石川県技能まつり日本料理料理

コンクールに出場し見事優勝。翌

年には栃木県での技能五輪全国大

会で敢闘賞を受賞しましたが、非

常に悔しかったようです。毎日５

時間から６時間練習に励んで倒れ

そうになって仕事をしてました。2018年２回目の

県大会で優勝し、同年の沖縄大会では応援団とし

てチームを引っ張って行きました。審査員の皆さ

んにも顔を覚えられ、2019年愛知県での技能五輪

全国大会で石川県代表として21年ぶりに金賞を

取って来ました。日本料理部門では大会始まって

以来初めての金賞です。 

■割烹みや川 松嶋由希乃
まつしま ゆきの

 様 

去年の11月に愛知県で行われました技能五輪全国

大会がYouTubeで紹介されたので、その時の動画

をご覧ください。 

技能五輪全国大会という大会をご存知の方もいら 

っしゃると思いますが、23歳以下の若者が同じ課

題（日本料理では３種目）、同じ材料、同じもの

を使って競い合う大会でございます。そこで私は

石川県で初の金賞を頂いてきまし

た。その道のりをお話しさせてい

ただきます。昨日もテレビに生出

演をしましたが、本来恥ずかしが

り屋の私はこのように皆様の前で

お話しできるような性格ではござ

いませんでした。しかし、昔から変わらないこと

もあります。料理はもちろん何かを作ることが大

好きで、負けず嫌いなところは今でも変わりませ

ん。中学生の頃はパティシエになることを夢見て

おりましたが、高校生になり進路を決める上で、

父が板前をしていた影響もあり、ケーキもいいけ

れど和食は基本ということを教わり、板前になる

卓話  

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄さん 

 ７月に入ってから毎日雨が降り、九州から四

国、山陰そして東北までに及び被害をもたらし

「令和２年７月豪雨災害」と名前がつけられまし

た。被災された非常に多くの方々にお見舞い申し

上げます。こういう災害にはロータリーでも見舞

金を送ってますので、ガバナー事務所からの連絡

を待ちたいと思います。先日、野々市市役所を表

敬訪問した際に千年に一度の災害が起きた場合の

ハザードマップについてお話しがありました。９

月には市役所の担当者に卓話をしていただきます 

。昨年、長野県での豪雨災害で北陸新幹線の車両

基地が水没した時の損失が400億と聞いておりま

す。当時は、想定外の洪水であったという説明で

したが、長野県のハザードマップには最大水深５

ｍと表記されており、当然ＪＲ東日本も知ってい

たと思います。今年度は子供たちの防災教室を行

います。また、職場例会では能美市の防災センタ 

ーを訪問する予定です。防災訓練も必要ですが、

最低限ハザードマップを見て自分の家や職場はど

のような被害を受けるかという認識を持つ必要が

あると思います。災害は忘れた頃にやってくるの

でこのような訓練や啓蒙は毎年続けていく必要が

あると思います。 

会長あいさつ 



お花 バラ（ピンク） 

花言葉 しとやか、上品 

原産地 北半球の温帯 

 

≪お花ご購入者≫ 

石澤康さん、下原学さん、新保良介さん、 

宮川務さん 

野々市5&会報 

今週のお花 

トピックス 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

【今後の例会プログラム】 

7/22 卓話 2610地区 直前ガバナー 松本耕作様 

7/29 2019-20年度会計報告／会員卓話 里見安那様 

8/5 夏を楽しむ会 会場：金沢国際ホテルプールサイド 

8/12 休会 

8/19 移動早朝例会 会場：照台寺 

■新事務局 長谷川弘子
はせがわ ひろこ

さん 

不慣れな点も多く、また子供が

４人おりますので急なお休みを

いただくなど皆様にはご迷惑を

おかけすることがあるかと存じ

ますが精一杯業務に励んで参りますのでよろし

くお願いいたします。 
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県の予選会で１位を取り、初めて全国大会へ

出場いたしました。優勝を目指して練習をしてい

たので、敢闘賞と聞いた時は非常に悔しかったで

す。その頃から大会で同じ年ごろの料理人や女性

の料理人と交流を持つようになりました。料理に

対する意識やいろんなものを学ぶことができ、よ

り一層仕事も頑張ることができました。そのよう

な日々を送りつつ迎えた愛知県での全国大会では 

、２回目ということもあり絶対に１位を取りたい

気持ちで臨みました。社長も全国大会当日に「自

信を持っていつも通り頑張って来い」と送り出し

て下さいました。私はその言葉を胸に２度目の全

国大会へ出場しました。前年の沖縄大会で応援に

行った際、審査員の方に顔を覚えていただいてい

たので、選手として出た時にはすごく注目され、

緊張に負けてしまいそうでしたが、諦めたら絶対

に優勝できないという気持ちで第３課題までしっ

かり挑みました。結果発表の瞬間は今までにない

緊張をし、最後まで自分の名前が出なかったので 

、入賞できないかもと思いましたが、「日本料理

部門金賞 石川県代表 松嶋由希乃」と呼ばれた時

は嬉しくて涙が出そうでした。しかし、涙よりも

早く脳裏に浮かんだのは今まで練習を教えてくだ

さった諸先輩方、練習の材料を全て支給してくだ

さった社長、かかわってくださった全ての方への

感謝でした。その後、本当にたくさんの方から祝

福のお言葉をいただき実感が湧いてきました。こ

の時の感謝の気持ちを料理に込めて一生懸命今で

も勉強しながら料理を作っております。 

卓話（つづき） この全国大会は私の人生を変えてくれた大会です 

。私がこのように成長し優勝できたのは、第２の

父と思っている宮川社長のお陰です。割烹みや川

へ来てくださるお客様はロータリーの方をはじめ 

、とてもいい方ばかりです。このような出会いも

含め感謝の気持ちでいっぱいでございます。将来

は自分の店を持ち、自分の味でおもてなしをした

いと思っておりますが、まだまだ修行中の身です 

。一生懸命精進して参りますので、どうぞこれか

らもよろしくお願いいたします。  

四つのテスト唱和  石澤 康さん 

委員会報告 

■副会長 榎本いずみさん 

 第１回家庭集会について 

コロナ禍でもありますが、ロータリーの活動を

減らしたくないので、アンケートに基づき班分

けをさせていただきました。よろしくお願いい

たします。 
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ニコニコボックス 

 

矢原憲雄 本日の卓話、松嶋由希乃様ありが

とうございます。何事も前向きに

挑戦される姿勢に共感します。今

後もスキルアップに努めてくださ

い。 

齊藤邦博 松嶋様、卓話ありがとうございま

した。長谷川さん、今後ともよろ

しくお願い致します。 

織田英也 由希乃さん卓話ありがとう。 

中村寛二 久しぶりの出席です。宜しくお願

いいたします。 

松田真一 松嶋さん、卓話楽しみにしていま

す。 

宮川務 松嶋様、卓話ありがとうございま

した。 

石澤康 松嶋さん、卓話ありがとうござい

ました。由希乃弁当も美味しかっ

たですよ。 

下原学 田嶋さん、加賀友禅作家独立21年
目おめでとうございます。クラブ

活動要覧表紙もすばらしいです。

由希乃さん卓話ありがとう。 

榎本いずみ 松嶋由希乃様、卓話ありがとうご

ざいました。 

新保良介 松嶋由希乃様、本日はコロナで延

び延びになっていた卓話です。本

当に楽しみにしていました。あり

がとうございました。これからも

頑張ってください。 

柳川勇人 もうすぐ第１子（男の子）が生ま

れそうです。 

宮森恒成 割烹みや川松嶋由希乃さま卓話あ

りがとうございました。 

本村幸宏 松嶋様、卓話ありがとうございま

した。 

中井登喜子 割烹みや川松嶋由希乃様、受賞お

めでとうございます。これからも

目標に向かって精進なさってくだ
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さい。本日の卓話楽しみにしてい

ます。 

木戸喜美夫 松嶋さん、金賞おめでとうござい

ます。日本料理の部で石川県勢初

めてであり、勤務後は後輩の指導

を深夜までやられたそうですね。

感服いたします。 

 

清水良典、松岡真紀、松井満、西村信夫、 

梅野智恵子 

 

※7/8(水)受付付近での落とし物2,000円をニコ

ニコボックスに加算させていただきました。 

 

計20件  合計35,000円（お花代込み） 

 

 

 


